

**SELEKSI ADMINISTRASI PENELITIAN
TAHUN ANGGARAN 2019**

NO	NAMA DOSEN	JUDUL PENELITIAN	SKIM	KEKURANGAN
1	Ratna Sari Dewi, SE, S.Pd, M.Si	Peran Bumdes Dalam Meningkatkan Maqashid Syariah	PD	<ul style="list-style-type: none"> • Skim Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda
2	Drs. Marnanda Seragih, M.Si	Analisis Melalui Metode Simulasi Hubungan Antara Suhu Sintering Dan Karakter Mekanik Keramik Alumina Al ₂ O ₃	PD	CLEAR
3	Drs. M. Gade, M.Si	Pembuatan Dan Karakterisasi Struktur Mikro Plastik Biodegradeble Berbahan Dasar Tepung Kulit Pisang Dengan Penambahan Kitosan	PD	CLEAR
4	Tukimin Lubis,Se,M Ma	Desain Nilai – Nilai Pembentukan Karakter Terhadap Perilaku Pegawai Dalam Meningkatkan Prestasi Kerja	PT	<ul style="list-style-type: none"> • Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan). • Anggota Peneliti 2 : (Tanda Tangan Scan). • Anggota Peneliti 3 : (Tanda Tangan Scan).
5	Dra Nurjannah, M.Si	Pengembangan Model Pembelajaran Think Talk Write (Ttw) Untuk Peningkatan Hasil Belajar Akuntansi Pada Siswa Smk 3 Al-Washliyah Medan	PT	<ul style="list-style-type: none"> • Nama Skim Di Halaman Sampul Tidak Sesuai. • Lampiran 2, Susunan Organisasi Tim Peneliti Dan Pembagian Tugas Tidak Ada. • Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan).
6	Dr. Leni Handayani, SP, MSi	Optimasi Kesuburan Tanah Dalam Pengembangan Kedelai Melalui Aplikasi Pupuk Kompos Sampah Kota Di Kabupaten Langkat	PT	<ul style="list-style-type: none"> • Nama Skim Di Halaman Sampul Tidak Sesuai • Anggota Peneliti 1 : (Tanda Tangan Scan).
7	Dr. Yulia Arfanti, M.Hum	Penerapan Model Larson Dalam Upaya Menghindari Kesalahan-Kesalahan Dalam Penerjemahan Abstrak Skripsi Dan Tesis Oleh Mahasiswa Di Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah	PT	<ul style="list-style-type: none"> • Biodata Anggota Peneliti Ke- 2 (Dua) Tidak Ada
8	Rahmat Kartolo, S.Pd.,M.Pd.,Ph.D.	Pengembangan Modul Berbasis Pengalaman Pribadi Untuk Pembelajaran Menulis Teks Prosedur Siswa Kelas X Smk Dr Cipto Mangunkusumo Perdagangan	PP	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.

9	Dra. Surtiani Ibtisam M.Si	Pengembangan Strategi Pembelajaran Peer Lessons Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kearsipan Pada Pada Pelajaran Kearsipan Kelas X SMK Setia Budi Binjai	PP	<ul style="list-style-type: none"> • Skim Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda • Lampiran 2, Dukungan Sarana Dan Prasarana Peneliti Tidak Ada. • Lampiran 6, Persetujuan (Endorsement) Tidak Ada. • Biodata Ketua Peneliti Belum Di Tanda Tangan • Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
10	Mimi Rosadi	Pengaruh Model Pembelajaran Basmat (Bahasa Indonesia Matematika) Terhadap Kemampuan Menulis Karangan Berbasis 7 Pendidikan Karakter	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Daftar Isi Tidak Ada
11	Darmina Eka Sari Rangkuti, M.Pd	Penerapan Model Problem Based Learning Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemahaman Konsep Matematis Siswa SMP	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Biodata Anggota Peneliti Ke- 2 (Dua) Tidak Ada
12	Julianto Hutasuhut, Se.,Mm.	Analisi Pengaruh Pembudayaan Surah Ash Shaff: 10-11 Terhadap Kecerdasan Spritual Mahasiswa/i (Studi Kasus Pada Fakultas Ekonomi Universitas Muslim Nusantara Al-Washliyah	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Biodata Ketua Peneliti Belum Di Tanda Tangan • Biodata Anggota Peneliti 1 Dan 2 Belum Di Tanda Tangan
13	Dwi Novita Sari, S.Pd.I, M.Pd	Penerapan Metode Penemuan Terbimbing Berbasis Budaya Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematik Mahasiswa Tahun Akademik 2019/2020	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
14	Debbi Chyntia Ovami, S.Pd, M.Si	Minat Investasi Dalam Pasar Modal Syariah (Studi Kasus Universitas Muslim Nusantara Al-Washliyah)	PDP	CLEAR
15	Reza Hanafi Lubis, Se, M,Si	Analisis Modal Intelektual Sebagai Tolak Ukur Kinerja Perusahaan Industri Dasar dan Kimia	PDP	CLEAR
16	Enny Fitriani, S.Pd., M.Psi.	Model Konseling Kelompok Teknik Forgiveness Dalam Meningkatkan Regulasi Emosi Mahasiswa BK	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Ketua Dan Anggota Peneliti : (Tanda Tangan Scan).
17	Khairiah, S.Si, M.Si	Karakterisasi Slurry Grafit Dari Carbon Black Kulit Durian (Durio Zibethinus) Menggunakan X – Ray Diffraction	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.

18	Juliandi Siregar, S.Pd.,M.Si	Meningkatkan Hasil Belajar Fisika Siswa SMA Melalui Model Pembelajaran Demonstrasi Menggunakan Macromedia Flash	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Biodata Anggota Peneliti Ke- 2 (Dua) Tidak Ada
19	Desniarti, S.Pd.,Msi.	Pengembangan Perangkat Pembelajaran Berorientasi Model Eleciting Activities Untuk Meningkatkan Kemampuan Abtraksi Matematis dan Self Efficacy Siswa SMK	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. Lampiran 1 : Justifikasi Anggaran Tidak Ada Lampiran 2 : Susunan Organisasi Tidak Ada
20	Siti Khayroyyah, S. Pd, M. Pd	Perbandingan Media Pembelajaran Berbasis Power Point Dengan Macro Media Flash Terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Matematika Siswa	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
21	Lia Afriyanti Nasution, S. Pd, M. Pd	Strategi Pembelajaran Point - Counter - Point Dengan Menggunakan Model TGT Untuk Meningkatkan Efektifitas Belajar Siswa	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Biodata Anggota Peneliti Ke- 2 (Dua) Tidak Ada
22	Farida Yani, S.P M.P	Persepsi Petani Terhadap Produksi Nira Aren Menjadi Gula Aren di Kecamatan Bangun Purba	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Susunan organisasi : anggota ke-2 tidak ada
23	Sri Wahyuni,S.Si.M.Si	Isolasi dan Uji Antifungal Bakteri dan Jamur Endofit Dari Akar Tanaman Karet	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Anggota Peneliti 1 : (Tanda Tangan Scan).
24	Safrida Napitupulu	Hubungan Pembelajaran Guided Discovery di Integrasikan Dengan Nilai-Nilai Keislaman Terhadap Prestasi Matematika Mahasiswa Pgsd	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
25	Alkausar Saragih	Nilai-Nilai Pendidikan Dalam Umpasa Masyarakat Adat Simalungun	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Daftar Isi Tidak Ada
26	Minda Sari Lubis, S.Farm., Msi., Apt	Penggunaan Cocoa Butter dan Carnauba Waxsebagai Basis Pada Sediaan Pelembab Bibir Buah Alpukat	PDP	CLEAR
27	Nila Lestari, S.Pd., M.Pd	Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah Untuk Meningkatkan Kemampuan Menulis Narasi Pada Siswa Kelas IV SD Swasta Al-Washliyah 62 Kota Binjai Tahun Ajaran 2019/2020	PDP	CLEAR

28	Khairina Ulfa Syaimi, M.Pd	Pengaruh Layanan Bimbingan Kelompok Dengan Menggunakan Teknik Six Thinking Hats Untuk Mengatasi Kejenuhan Belajar Siswa Kelas XI Madrasah Aliyah Al-Wasliyah 29 Kota Binjai	PDP	CLEAR
29	Hizmi Wardani, S.Pd, M.Pd	Pengaruh Pendekatan Pembelajaran Saintifik Dalam Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematika Dan Pembentukan Karakter Siswa Kelas VIII MTs Nurul Hakim	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Biodata Anggota Peneliti Ke- 2 (Dua) Tidak Ada
30	Nurmairina S.Pd.I, M.Pd.	Implementasi Pembelajaran Kooperatif Learning Terhadap Peningkatan Minat Belajar Siswa SD Negeri 101868 Kiri Hilir Tanjung Morawa	PDP	CLEAR
31	Nazriani Lubis	Project-Based Learning Berbantu Media E-Learning Untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri dan Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Dalam Komunikasi Interpersonal Mahasiswa Pendidikan Bahasa Inggris	PDP	CLEAR
32	Dara Fitrah Dwi, S.Pd, M.Pd	Interaksi Model Pembelajaran Inquiry Training Dan Berfikir Logis Terhadap Keterampilan Proses Sains Fisika Siswa Smpit Al-Fauzi Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Anggota Peneliti : (Tanda Tangan Scan).
33	Dalmi Iskandar Sultani, M.Pd.I	Strategi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SD Negeri No. 105321 Desa Tumpatan Nibung Kec. Batang Kuis Kab. Deli Serdang	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Biodata Anggota Peneliti Ke- 2 (Dua) Tidak Lengkap Luaran Dan Target Capaian Tidak Ada.
34	Rido Imam Ashadi	Penerapan Model Problem Based Learning Dalam Meningkatkan Kemampuan Berfikir Kritis Mahasiswa: Studi Kasus di FKIP Bahasa Inggris UMN - Al Washliyah	PDP	CLEAR
35	Cita Ayni Putri Silalahi	Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kurangnya Minat Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Universitas Muslim Nusantara (UMN) Al Washliyah Menabung di Bank Syariah	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Biodata Anggota Peneliti Ke- 2 (Dua) Tidak Ada
36	Rosmilan Pulungan, S.Pd., M.Pd	Peningkatan Nilai Moral Melalui Analisis Cerpen "Janji Purnama Ketiga Puluh Tujuh" Pada Siswa MTs. Lab IKIP Al Washliyah Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Tanda Tangan Anggota Peneliti 1 Tidak Ada Biodata Anggota Peneliti Ke 2 Dan 3 Tidak Ada.
37	Dahlia Sirait, S.Pd, M.Hum	Analisis Pemecahan Masalah Kemampuan Menulis Mahasiswa Melalui Media Pembelajaran Berbasis Video	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. Tanda Tangan Anggota Peneliti 1 Tidak Ada

38	Ramadhani, S.Pd.I., M.Pd	Pengaruh Penggunaan Aplikasi Spss Terhadap Kemampuan Komunikasi, Pemahaman Konsep Matematis dan Self Efficacy	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
39	Sugiar, SP MP	Efisiensi Pemasaran Ubi Kayu Di Desa Sukasari Kecamatan Pegajahan Kabupaten Serdang Bedagai	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Ketua Dan Anggota Peneliti 2: (Tanda Tangan Scan).
40	Rezky Khoirina Tarihoran. S.S.,M.A	Analisis Minat Membaca Novel Bahasa Inggris Pada Mahasiswa Sastra Inggris Universitas Muslim Nusantara Al-Washliyah	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Judul di Sampul dan di Lembar Pengesahan Berbeda
41	Amanda Syahri Nasution, S.Pd., M.Pd.	Perbedaan Disposisi dan Kemampuan Komunikasi Mahasiswa Antara Model Tutor Sebaya Dengan Kemampuan Contextual Teaching And Learning Mahasiswa UMN Al Washliyah	PDP	CLEAR
42	Alfitriana Purba	Penerapan Pembelajaran Konstruktivisme Berintegrasi Media Youtube Untuk Meningkatkan Minat Belajar Dan Kemampuan Berbicara Mahasiswa Univeristas Muslim Nusantara Al Washliyah Medan	PDP	CLEAR
43	Nomi Noviani SP MP	Preferensi Konsumen Terhadap Produk Sayuran Organik di Kota Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Anggota Peneliti 1 Dan 2 : (Tanda Tangan Scan).
44	Lisa Septia Dewi Br. Ginting,S.Pd.,M.Pd.	Efektifitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Stad Terhadap Keterampilan Menulis Teks Anekdot	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. Biodata Anggota Ke 2 Dan 3 Tidak Ada Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan).
45	Dian Habibie, SP., MP.	Studi Komparatif Belanja Masyarakat Di Pasar Sentral Simpang Limun Dan Pasar Mingguan Di Jalan Garu II	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
46	Ginda Maruli Andi S., S.Pd., M.Si	Pembelajaran Konstektual Dengan Computer Aided Instruction (CAI) Untuk Meningkatkan Self – Regulated Learning Mahasiswa Pendidikan Matematika Fkip Umn-Aw	PDP	CLEAR
47	Iffan fuady harahap ,SP.,MP	Analisis Strategi Pemasaran Agroindustri Opak di Desa Tuntungan Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
48	Nurul Azmi Saragih, S.Pd, M.Psi	Meningkatkan Kesadaran Diri Dalam Belajar Melalui Konseling Gestalt Dengan Teknik Reframing Pada Mahasiswa BK UMN AW	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.

49	FITA FATRIA	Kemampuan Meresensi Film Sokola Rimba Dengan Menggunakan Metode Resitasi Oleh Siswa Kelas X MM 1 SMK Multi Karya Medan Tahun Ajaran 2019/2020	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
50	Wariyati, S.Pd,M.Hum.	Dampak Penggunaan Whatsapp Dalam Meningkatkan Motivasi Pembelajaran Mata Kuliah Curriculum And Material Development Pada Mahasiswa Semester V FKIP UMN Alwashliyah	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. Lampiran 3 : Biodata Tidak Ada Tanda Tangan
51	Nirmawan	Pengaruh Simulasi Dan Komunikasi Digital (Simdig) Terhadap Pembelajaran Bahasa Indonesia Kajian Ekspositoris Oleh Siswa Smk Swasta Muhammadiyah 04 Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Lampiran 2 : Susunan Organisasi Kurang Lengkap Lampiran 3 : Biodata Ketua Dan Anggota Tidak Ada.
52	Eryanti Lisma	Pengaruh Sifat Introvert Terhadap Keterampilan Berdiskusi	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Lampiran Ke 2 : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. Lampiran 3 : Biodata Anggota Ke2 Tidak Ada.
53	Melati Yulia Kusumastuti, S.Farm., M.Sc	Pembuatan Gel Handsanitizer Dari Sari Air Kulit Buah Salak Sebagai Antibakteri	PDP	CLEAR
54	Murni Dahlena Nasution	Analisis Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten / Kota Di Provinsi Sumatera Utara	PDP	<ul style="list-style-type: none"> FORMAT USULAN MS. WORD Penulisan Nama Anggota Ke-2 Di Halaman Sampul Dan Pengesahan Kurang Jelas (Suzi Guarto Mingka Atau Suci Guarto Mingka)
55	Sari Wulandari	Indeks Harga Konsumen Di Kota Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Lampiran 3 : Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada.
56	Machrani Adi Putri Siregar	Pengaruh Strategi Pembelajaran Kooperatif Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Mahasiswa Pada Mata Kuliah Matematika Ekonomi	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Lampiran Ke-2 Susunan Organisasi: Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. Lampiran 3 : Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada.
57	Rani Ardiani, S.Farm., M.Si., Apt.	Uji Aktifitas Suspensi Ekstrak Daun Binahong (Anredera Cordifolia (Ten.) Steenis) Terhadap Kadar Gula Darah Mencit	PDP	CLEAR
58	Zulfitri, S.S., M.A	Studi Tentang Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Kesulitan Berbicara Bahasa Inggris Pada Mahasiswa Pendidikan Bahasa Inggris Umn Al – Washliyah Medan, Tahun Pelajaran 2019-2020 (Analisa Studi Psycholinguistics)	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Lampiran 1 : Justifikasi Anggaran Tidak Ada. Lampiran 2 : Susunan Organisasi Tidak Ada Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada (Tidak Lengkap) Anggota Peneliti 1 : (Tanda Tangan Scan).
59	Haris Munandar Nasution, S.Farm.M.Si., Apt	Karakterisasi, Skrining Fitokimia Dan Uji Aktivitas Antiinflamasi Ekstrak Etanol Daun Dadap Serep (Erythrina Lithosperma) Terhadap Tikus	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Kurang Jelas Antara Justifikasi Anggaran Dengan Rencana Anggaran

60	Horia Siregar	Kesalahan Dalam Penggunaan Simple Present Tense Pada Mahasiswa Fkultas Ekonomi UMN Al-Washliyah Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Lampiran Ke-2, Susunan Organisasi: Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. Lampiran 3 : Biodata Anggota Ke2 Tidak Ada.
61	Junita Putri Rajana Harahap	Analisis Harga Saham Sebelum dan Sesudah Stock Split Pada Perusahaan Go Public Yang Terdaftar Di Bei	PDP	<ul style="list-style-type: none"> FORMAT USULAN MS. WORD
62	Toni Hidayat,SE,M.Si	Pengaruh Terapi Psikologi Dan Terapi Fisik Dalam Upaya Rehabilitasi Terhadap Para Pecandu Narkoba Di Panti Rehabilitasi “Al-Kamal Sibolangit Center” Desa Suka Makmur Sumatera Utara	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Kurang Jelas Antara Justifikasi Anggaran Dengan Rencana Anggaran Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada.
63	Henny Andriyani Wirananda, SE, M.Ak	Analisis Anggaran Beban Operasional Sebagai Alat Perencanaan Dan Pengendalian PT. Kereta Api Indonesia (Persero) Divisi Regional I Sumatera Utara.	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Kurang Jelas Antara Justifikasi Anggaran Dengan Rencana Anggaran Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada.
64	Sukarman,S. Pdi. M.PdI	Analisis Karakteristik Konsumen Terhadap Sistem Jual Beli On Line Dalam Syariat Islam di Kota Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan)
65	Lukman Nasution, Se,I, Mm	Pengaruh Kecerdasan Emosional Dan Kepuasan Kerja Terhadap Komitmen Organisasi Guru Sekolah Menengah Atas Swasta (SMAS) Al Washliyah 3 Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Usulan Penelitian Tidak Sesuai Dengan Urutan Sistematika Anggota Peneliti 1 : (Tanda Tangan Scan).
66	Anggia Sari Lubis, Se, M.Si	Anteseden Kompetensi Sumber Daya Manusia Islami Dalam Menghadapi Revolusi Industri 4.0 Bagi Lembaga Keuangan Berbasis Syariah	PDP	CLEAR
67	Vera Kristiana.S.Pd.,M.Pd	Modifikasi Konsep Ctl (Contextual Teaching and Learning) Dalam Perkuliahan English For Tourism Program Studi Sastra Inggris Universitas Muslim Nusantara Al-Washliyah Medan	PDP	CLEAR
68	Muhammad Hilman Fikri	Pengaruh Bauran Pemasaran Terhadap Minat Mahasiswa Menjadi Nasabah di Bank Syari'ah (Studi Kasus Mahasiswa Fak. Ekonomi Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah)	PDP	<ul style="list-style-type: none"> Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada. Usulan Penelitian Tidak Sesuai Dengan Urutan Sistematika Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan) Anggota Peneliti 1 Dan 2 : (Tanda Tangan Scan).

69	Tiflatul Husna, S.Pd., M.Pd.	Penerapan Strategi 'PAPAARINGEPENG' Dalam Mata Kuliah Puisi Mahasiswa Semester 5 Fkip Jurusan PBS Prodi PBSI UMN Al Washliyah Tahun Ajaran 2019-2020	PKPT	<ul style="list-style-type: none"> • Biodata Ketua Dan Anggota Peneliti Belum Di Tanda Tangan • Lampiran 7 : Prnyataan Dari Atasan Langsung Tpp Tidak Ada. • Lampiran 8 : Pernyataan Tpp Tidak Ada.
70	Rahmadi Ali, S.Pd.I, M.Pd.I	Desain Terapi Rohani Islam Untuk Meningkatkan Kesembuhan Pada Pasien Rumah Sakit Siti Hajar Medan	PKPT	<ul style="list-style-type: none"> • Biodata Anggota Peneliti 1 Dan 2 Belum Ditanda Tangan • Lampiran 2 : Dukungan Sarana Dan Prasarana Tidak Ada. • Lampiran 7 : Prnyataan Dari Atasan Langsung TPP Tidak Ada. • Lampiran 8 : Pernyataan TPP Tidak Ada.
71	Rafita Yuniarti, S,Si., M.Kes., Apt	Skrining Fitokimia dan Karakterisasi Serta Uji Aktivitas Antioksidan dan Uji Toksisitas Dari Ekstrak Etanol Daun Kratom (Mitragyna Speciosa Korth)	PKPT	CLEAR
72	Diana Sopha, SS.M.Hum	Penggunaan Bahasa Inggris Pada Penamaan Badan Usaha Di Kawasan Medan Amplas Kota Medan	PKPT	<ul style="list-style-type: none"> • Lampiran 2 : Dukungan Sarana Dan Prasarana Tidak Ada. • Lampiran 7 : Prnyataan Dari Atasan Langsung TPP Tidak Ada. • Lampiran 8 : Pernyataan TPP Tidak Ada.
73	Ardhansyah Putra Hrp,S.Pd,M.Si	Implementasi Program Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat Desa Patumbak	PKPT	<ul style="list-style-type: none"> • Susunan Organisasi : Anggota Ke-2 Tidak Ada • Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. • Lampiran 2 : Dukungan Sarana Dan Prasarana Tidak Ada. • Lampiran 7 : Prnyataan Dari Atasan Langsung TPP Tidak Ada. • Lampiran 8 : Pernyataan TPP Tidak Ada.
74	Dr. Shafwan Hadi Umry, M.Hum	Folklor Bercorak Cerita Jenaka Dalam Pengembangan Sastra Siber	PIP	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tidak ada halaman pengesahan 2. Tidak ada daftar isi 3. Tidak ada luaran 4. Tidak ada metode penelitian 5. Tidak ada rencana anggaran biaya 6. Tidak ada jadwal penelitian 7. Tidak ada lampiran
75	Cut Latifah Zahari	Meningkatkan Penalaran Visuospasial Dan Soft Skills Mahasiswa Dengan Model Pembelajaran Hibrida	PDD	<ul style="list-style-type: none"> • Di Halaman Sampul Nama Anggota Tidak Di Cantumkan

76	Drs. Ahmad Sukri Nasution, M.Pd	Pengembangan Model Pembelajaran Berbasis Masalah Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Mts/Smp	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada • Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
77	Drs. Jafri Haryadi, M.Si	Penerapan Material Adsorben Dari Carbon Black Limbah Kulit Pisang Sebagai Alat Filtrasi Air Sederhana	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada • Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
78	Nila Afningsih S.Pd., M.Pd	Revitalisasi Tradisi Lisan Jawa Dalam Membangkitkan Nilai Budaya Enterprenuer Pada Pemuda Di Kota Binjai	PTUPT	CLEAR
79	Dra. Sukmawarti, M.Pd.	Implementasi Asesmen Alternatif Berbasis Budaya Pada Matematika SD	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
80	Sujarwo, S.Pd.,M. Pd	Pembelajaran Ipa Bermodel Talkshow Untuk Mengetahui Proses Kognitif Pada Level C4 Dan C5	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
81	Drs. H. Azhar, M.Pd	Implementasi Assesment BK Berbasis Layanan Bimbingan Kelompok Dalam Meningkatkan Disiplin Mahasiswa	PTUPT	CLEAR
82	Dedy Juliandri Panjaitan, S.Pd., M.Si	Sistem Pendukung Keputusan Untuk Menentukan Penerima Beasiswa	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada • Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
83	Drs. Hidayat, M.Ed.	Implementasi Model Pembelajaran Sainifik Berbantuan Geogebra Dalam Peningkatan Konseptual Aljabar di UMN Al Washliyah	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda.
84	Saiful Bahri S.Pd., M.Pd	Pengembangan Bahan Ajar Berbasis Lembar Aktivitas Siswa (LAS) Yang Berorientasi Pada Metode Inquiri Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada • Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.

85	Dr. Madyunus Salayan, M.Si	Aplikasi Pewarnaan Graf Dalam Penjadwalan Mata Kuliah	PTUPT	<ul style="list-style-type: none"> Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
86	Dani Sintara, Sh. Mh	Kebijakan Hukum Pidana Dalam Hukum Perpajakan Untuk Meningkatkan Pajak Penghasilan	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
87	Halimatul Maryani, Sh.Mh	Implementasi Penegakan Hukum Illegal Fishing Di Perairan Sumatera Utara Dalam Konsep Hukum Internasional	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
88	Sri Wardany, Se., M.Si	Analisis Financial Distress Dan Opini Audit Terhadap Voluntary Auditor Switching Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia.	PDUPT	CLEAR
89	Yayuk Yuliana SE., MS.I	Pengembangan Usaha Ramuan Tradisional Karo Dengan Pendekatan Matriks Internal Factor Evaluations dan External Factor Evaluation di Dusun Batu Katak	PDUPT	CLEAR
90	Rukmini,Se,M.Si	Model Rekrutmen Berbasis Kompetensi Pada Bisnis Ritel di Kota Medan	PDUPT	CLEAR
91	Shita Tiara, Se, Ak, M,Si	Implementasi Islamic Corporate Governance Terhadap Pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) Pada Bni Syariah	PDUPT	CLEAR
92	Asnarni Lubis	Penguatan Kematangan Mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (Fkip) UMN Al Washliyah Dalam Penilaian Abad 21 Pada Kurikulum 2013	PDUPT	CLEAR
93	Dewi Nurmala, Ss.,M.Hum	Implementasi Gaya Bahasa Cliche (Cliche Figurative Of Speech) Dalam Menciptakan Iklan Menarik Pada Pemasaran Produk	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> FORMAT USULAN MS. WORD

94	Dr. Susy Deliani, M Hum	Pengembangan Bentuk - Bentuk Akronim Dalam Bahasa Indonesia Sesuai Dengan Kaidah Dalam Media Surat Kabar di Sumatera Utara	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Biodata Ketua Dan Anggota Peneliti Belum Ditanda Tangan
95	Adawiyah Nasution, SH. M. Kn	Analisis Yuridis Atas Model Pelaksanaan Penghapusan Jaminan Fidusia	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
96	Iwan Setyawan, SH, MH	Konsep Pencegahan Penyebaran Berita Bohong (Hoax) Melalui Media Sosial Berbasis Kearifan Lokal Masyarakat Desa	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada.. • Justifikasi Anggaran Tidak Ada • Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan).
97	Muhammad Ridwan Lubis, SH. M. Hum	Penanggulangan dan Pemberantasan Tindak Pidana Narkotika di Wilayah Provinsi Sumatera Utara (Kajian Hukum Pidana)	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
98	Tri Reni Novita, SH.,MH	Implementasi Tertib Hukum Pendaftaran Tanah Pada Masyarakat Desa Lidah Tanah Kab.Serdang Bedagai	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada.
99	Drs. H. Abdul Marif, M.Si	Pelestarian Mangupa Dalam Budaya Mandailing Untuk Meningkatkan "Komunikasi Sosial Dalam Budaya Mangupa"	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • FORMAT USULAN MS. WORD • Biodata Peneliti Tidak Lengkap
100	Alistraja Dison Silalahi,SE,M.Si	Pengaruh Kapitalisasi Pasar dan Suku Bunga Terhadap Harga Saham di Bursa Efek Indonesia	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Kurang Jelas Antara Justifikasi Anggaran Dengan Rencana Anggaran • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. • Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada.
101	Anny Sartika Daulay, S.Si., M.Si	Kandungan Vitamin C Dan Aktivitas Antioksidan Buah Labu Siam (Sechium Edule (Jacq.) Swartz) Yang Berkhasiat Sebagai Penurun Kadar Kolesterol dan Antihipertensi	PDUPT	CLEAR

102	Abdul Mujib	Pengembangan Perangkat Pembelajaran Matematika Berbasis Etnomatematika	PPUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Biodata Anggota Ke-2 Dan 3 Tidak Ada. • Lampiran 6 : Dukungan Sarana Dan Prasarana Tidak Ada.
103	Yulia Sari Harahap, S.Pd, M.Hum	Penerapan Model Snowball Throwing Bermedia Audio Visual Untuk Meningkatkan Kemampuan Mahasiswa Menulis Narrative Text.	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. • Anggota Peneliti 1 Tidak Ada Tanda Tangan • Biodata Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. • Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan).
104	Rini Fadhillah Putri, S.Pd.,M.Hum	Pengembangan Model Pembelajaran Melalui Collaborative Learning dan Mini Role-Play Dalam Meningkatkan Pembelajaran Bahasa Inggris Berbasis Kkni	PDUPT	CLEAR
105	Nurdalilah, S.Pd.I, M.Pd	Pengaruh Pendekatan Matematika Realistik Berbantuan Media Tik Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Sekolah Menengah Kejuruan	PDP	CLEAR
106	Khairani Sakdiah S. Pd., M.Ak	Pengaruh Pemberian Reward Dalam Proses Pembelajaran Terhadap Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Kelas X Kompetensi Keahlian Akuntansi Pada SMK Al Washliyah 3 Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada. • Anggota Peneliti 1 : (Tanda Tangan Scan).
107	Mhd. Zulkifli Hasibuan	Pengaruh Pemahaman Laporan Keuangan Dalam Membuat Laporan Rekonsiliasi Bank Pada Siswa Kelas XI Akuntansi Di SMK Al Washliyah 3 Medan	PDP	<ul style="list-style-type: none"> • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. • Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada. • Daftar Pustaka Tidak Ada • Justifikasi Anggaran Tidak Ada. • Ketua Peneliti : (Tanda Tangan Scan).
108	Drs.Darajat Rangkuti, M.Pd	Penerapan Metode Demonstrasi Untuk Meningkatkan Kemampuan Kognitif Anak Mengenal Konsep Angka di TK/PAUD	PDUPT	<ul style="list-style-type: none"> • Jumlah Anggota Peneliti Di Halaman Sampul Dan Di Halaman Pengesahan Berbeda. • Susunan Organisasi : Anggota Peneliti Ke-2 Tidak Ada. • Biodata Anggota Ke-2 Tidak Ada.
109	Dr. Rita Destini, M. Pd	Penerapan Model Pembelajaran Quantum Teaching Berbasis Alat Peraga Untuk Meningkatkan Psikomotorik Siswa	PT	<ul style="list-style-type: none"> • Susunan organisasi : anggota ke-2 tidak ada • Biodata anggota ke-2 tidak ada.

